



Consejo Económico y Social

Distr. general
29 de febrero de 2016
Español
Original: inglés

Comité Encargado de las Organizaciones No Gubernamentales

Continuación del período de sesiones de 2016
23 de mayo a 1 de junio y 10 de junio de 2016

Informes cuatrienales sobre el período 2011-2014 recibidos de organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social y presentados por conducto del Secretario General en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

Nota del Secretario General*

Adición

Índice

	<i>Página</i>
1. Association of Asian Confederation of Credit Unions	3
2. Citizens' Coalition for Economic Justice	4
3. Godwin Osung International Foundation (The African Project)	5
4. International Association of Peace Foundations	7
5. International Council of Russian Compatriots (ICRC)	8
6. International Federation for Housing and Planning	9
7. International Social Service	10
8. Maryam Ghasemi Educational Charity Institute	11
9. Overseas Development Institute	12

* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



10. Sri Lanka Anti Narcotics Association	14
11. UN Women Australia Incorporated	15
12. Fundación Cumbre Mundial de la Mujer	16
13. WomenSport International	18
14. World Association of Industrial and Technological Research Organizations	19
15. World Federation of Khoja Shi'a Ithna-Asheri Muslim Communities	21

1. Association of Asian Confederation of Credit Unions

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

La Association of Asian Confederation of Credit Unions (ACCU) es la organización regional que representa a cooperativas de ahorro y crédito y otras instituciones financieras similares de Asia. Creada el 28 de abril de 1971, la ACCU representa a 47 millones de miembros de más de 36.000 cooperativas de ahorro y crédito de 20 países. La ACCU ha dado ayuda esencial a sus miembros para abordar cuestiones de desarrollo, como la pobreza, la igualdad de género, la participación de la juventud y el acceso a servicios financieros, en especial para los grupos desfavorecidos.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización pretende trabajar en asociación con las principales organizaciones de cooperativas de ahorro y crédito para fomentarlas y fortalecerlas como vehículo para el desarrollo socioeconómico de las personas en Asia.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Desde diciembre de 2013, la ACCU ha trabajado con el Fondo de las Naciones Unidas para el Desarrollo de la Capitalización (FNUDC) en Myanmar en el marco del Mecanismo MicroLead. Gracias al proyecto, se crearon 24 cooperativas de ahorro y crédito con 8.300 miembros, de los cuales el 59% son mujeres procedentes de zonas rurales. Las cooperativas de ahorro y crédito movilizaron ahorros o acciones por un valor de 80.000 dólares de los Estados Unidos y concedieron 204.000 dólares en préstamos.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La ACCU participó en un seminario titulado “Cómo llegar a las zonas rurales con servicios financieros digitales”, que se celebró en Kampala (Uganda) del 23 al 27 de febrero de 2014. Además, intervino en una “Consulta regional sobre el aumento de las oportunidades y los derechos económicos de las mujeres en la ASEAN” organizada por la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres), que tuvo lugar los días 10 y 11 de noviembre de 2015, en la que presentó su experiencia en innovaciones de microfinanciación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En 1999, se fundó la innovación de la microfinanciación de las cooperativas de ahorro y préstamo (CUMI, por sus siglas en inglés) a fin de integrar a los miembros de ingresos bajos en la sociedad. La CUMI ofrece los siguientes servicios orientados al bienestar financiero a largo plazo: ahorro para creación de riqueza, préstamos con condiciones asequibles, educación sobre austeridad, espíritu emprendedor y participación de las cooperativas de ahorro y crédito. La acción del programa ha llegado a 11 millones de personas, en su mayoría mujeres.

La ACCU fundó el Business Development Center (BDC) para ayudar a los pequeños emprendedores a superar los obstáculos proporcionándoles servicios de desarrollo empresarial, como capacitación, servicios técnicos, asesoría empresarial, facilitación del comercio y compromiso con los miembros minoritarios de los grupos desfavorecidos desde un punto de vista social y económico.

La ACCU creó la red Global Women's Leadership Network para conectar a las mujeres en los movimientos de cooperativas de ahorro y crédito a nivel mundial y hacerlas partícipes de un desarrollo personal y profesional por medio de plataformas educativas en línea y presenciales. Mediante la interacción con otros profesionales, las mujeres pueden obtener acceso a un número ilimitado de recursos y aprender de las experiencias de otros colegas.

2. Citizens' Coalition for Economic Justice

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

Introducción

La organización Citizens' Coalition for Economic Justice (CCEJ) se fundó en la República de Corea en 1989 para representar a los ciudadanos que afrontan la amenaza económica y social derivada del aumento desorbitado de los precios de la vivienda como consecuencia de la especulación inmobiliaria y otros acontecimientos.

Objetivos y propósitos de la organización

La CCEJ tiene por fin avanzar hacia la libertad y la igualdad haciendo realidad una sociedad de bienestar democrática, que proteja el derecho del pueblo a participar en la selección de los legisladores a nivel gubernamental, el desarrollo de las políticas y el fomento de una economía de mercado vibrante y eficiente; y proponiendo soluciones para las deficiencias de una economía de mercado, como la desigualdad en la distribución, el monopolio y la contaminación.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La CCEJ asiste a los períodos de sesiones anuales de la Asamblea General de las Naciones Unidas y centra sus esfuerzos en los ámbitos prioritarios de las organizaciones de la sociedad civil (OSC). Asimismo, la CCEJ realiza aportaciones al Relator Especial sobre la extrema pobreza y los derechos humanos de las Naciones Unidas en respuesta a la solicitud de opiniones de la sociedad civil sobre las políticas y las prácticas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes de la CCEJ asistieron al sexagésimo noveno período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas, incluido el evento paralelo en el que se debatió la agenda para el desarrollo después de 2015. Los representantes asistieron al Foro Abierto sobre Justicia y Gobernanza coordinado por la Asia Development Alliance, el International NGO Forum on Indonesian Development y la alianza de organizaciones de la sociedad civil de la República de Corea. La CCEJ participó también en otras sesiones durante la Asamblea General, incluida la de Logolink sobre la participación ciudadana, la sesión sobre la Estrategia de las Naciones Unidas para el Desarrollo Después de 2015 y la sesión del Programa Mundial de Alimentos (PMA) sobre el hambre y la pobreza.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

En 2013, la CCEJ firmó la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción. La organización presentó sus opiniones para la preparación de un próximo informe temático acerca de la repercusión sobre los derechos humanos de la política en materia de imposición y fiscalidad para el 26° período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Como centro de coordinación del Llamado Mundial a la Acción contra la Pobreza en la República de Corea, la CCEJ contribuyó al primer Objetivo de Desarrollo del Milenio mediante la puesta en marcha de una campaña con las organizaciones de la sociedad civil de desarrollo en la República de Corea y el apoyo al programa de desarrollo global a través de actividades de promoción y divulgación.

3. Godwin Osung International Foundation (The African Project)

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

Godwin Osung International Foundation Inc. (The African Project) es una ONG de acción mundial registrada en la República Federal de Nigeria y la República de Sudáfrica. Se fundó con el objetivo de asistir y atender a los huérfanos, las viudas, las personas desfavorecidas y los toxicómanos.

Objetivos y propósitos de la organización

El objetivo de The African Project es ofrecer apoyo por medio de la lucha contra el aislacionismo experimentado por las poblaciones objetivo; la educación de estas poblaciones objetivo sobre el valor de la vida; la provisión de una dieta equilibrada, ropa, alojamiento, educación y la garantía de que sus derechos están protegidos; la puesta en marcha de misiones médicas; la llamada a la intervención gubernamental sobre los problemas de la pobreza y la desigualdad; la ayuda para la lucha contra el VIH/SIDA, la malaria y la malnutrición; la unión del pueblo; la ayuda para difundir el Evangelio; la vinculación a otras organizaciones regionales e internacionales como la Unión Europea, otras ONG internacionales y grupos de la sociedad civil, las Naciones Unidas, la Organización de la Unidad Africana (OUA), la Unión Africana (UA), la Comunidad Económica de los Estados de África Occidental (CEDEAO), iglesias, sinagogas, mezquitas y organizaciones religiosas para abordar los problemas de la pobreza y el abuso; el envío de voluntarios y fondos a desastres y otras situaciones especiales que justifican la atención de la organización; y la celebración de conferencias, seminarios, simposios y jornadas de capacitación internacionales sobre estrategias para poner fin a la desigualdad.

Cambios importantes ocurridos en la organización

La organización ha experimentado cambios relacionados con la distribución geográfica de sus miembros, la expansión del territorio (con nuevas oficinas en los Estados Unidos de América, concretamente en Nueva York y Florida) y la renovación de la estructura de la administración para permitir la expansión mundial. La nueva estructura directiva abarca América del Norte, África y otras partes del mundo. La constitución y los estatutos también han sido modificados.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

The African Project contribuyó a la labor de las Naciones Unidas luchando por los derechos de los huérfanos, las viudas y los más desfavorecidos en Nigeria, Ghana y Sudáfrica. Asimismo, The African Project ha puesto en marcha proyectos de mitigación de la pobreza y de educación, y ha colaborado en actividades humanitarias en varias aldeas de África.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización conmemora anualmente el Día Mundial de la Lucha contra el SIDA el 1 de diciembre.

4. International Association of Peace Foundations

Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 1999

Introducción

La International Association of Peace Foundations (IAPF) es una organización benéfica de la sociedad civil por el establecimiento de la paz a nivel internacional. En la actualidad, la IAPF cuenta con 28 organizaciones afiliadas procedentes de la Comunidad de Estados Independientes, Europa, Asia y el Pacífico, y América. La IAPF es la organización sucesora del Soviet Peace Fund.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización tiene por fin el establecimiento de la paz, la estabilidad, los derechos humanos y la gobernanza eficaz sobre la base del estado de derecho.

Cambios importantes ocurridos en la organización

La IAPF ha creado nuevas oficinas en Viena (Austria), Seúl (República de Corea), y Dalian y Shanghái (China).

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La IAPF ha participado activamente en proyectos humanitarios de las Naciones Unidas y sus fondos, programas y organismos especializados, incluidos la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y la Organización Mundial de la Salud (OMS). La IAPF ha promovido la participación de sus organizaciones afiliadas en iniciativas de las Naciones Unidas, como el Impacto Académico, el Portal Mundial para los Proveedores y el Pacto Mundial.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes de la IAPF participaron en los seminarios del Portal Mundial para los Proveedores de las Naciones Unidas celebrados durante el período sobre el que se informa y en las reuniones del Pacto Mundial de las Naciones Unidas que tuvieron lugar en la Federación de Rusia.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La IAPF estableció una estrecha colaboración con las organizaciones siguientes:

- Centro de Capacitación de Asia y el Pacífico para la Tecnología de la Información y las Comunicaciones para el Desarrollo (CCAPTIC)
- Iniciativa Impacto Académico
- Universidad de las Naciones Unidas
- Pacto Mundial de las Naciones Unidas
- Portal Mundial para los Proveedores de las Naciones Unidas

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Los representantes de la IAPF participaron con regularidad en seminarios sobre los ODM celebrados en universidades de la Federación de Rusia y de Asia y el Pacífico durante el período que abarca el informe.

5. International Council of Russian Compatriots (ICRC)

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

La organización International Council of Russian Compatriots (ICRC) es una asociación mundial de comunidades y organizaciones de habla rusa.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización tiene por objetivos principales la difusión y la protección de la cultura rusa por toda la diáspora y la asistencia al desarrollo y la coordinación de las asociaciones y organizaciones públicas de la Federación de Rusia para la preservación de la identidad nacional y étnica.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna contribución.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En el período 2011-2014, la organización emprendió las siguientes iniciativas en apoyo de los ODM y el programa de desarrollo general:

- Mesa redonda: Día Internacional de la Eliminación de la Discriminación Racial (unión de jóvenes rusos de Georgia). Tbilisi (Georgia), 8 de marzo de 2011.
- Seminario familiar en Oslo (Sociedad Noruego-Rusa de Oslo). Oslo (Noruega), 5 de febrero de 2011.
- Seminario para los participantes de la Alianza de Mujeres por el Mantenimiento de la Paz de la Federación de Rusia y Georgia en el marco del proyecto “Vivir en el mundo: vivir en paz” (sociedad de mujeres rusas “Yaroslavna”). Tbilisi (Georgia), 5 de mayo de 2011.

- Quinto festival internacional infantil IDEALAND (residentes de habla rusa de la asociación de Chipre “Horizon”). Limassol (Chipre), 8 de noviembre de 2012.
- Mesa redonda sobre la situación política de la Federación de Rusia y la potencial cooperación ruso-estadounidense (The Russian-American Cultural Heritage Center). Nueva York, 22 de abril de 2012.
- Segundo foro internacional “Los jóvenes construyen el futuro” (Federación “Compatriots union”). Sofía (Bulgaria), 8 de diciembre de 2012.
- Foro Ruso Mundial (Russia House - Continent USA), Washington D.C. (Estados Unidos de América), 18 de abril de 2014.
- Proyecto: seminarios para las mujeres de habla rusa de Georgia (unión de jóvenes rusos de Georgia). Tbilisi (Georgia), 4 de julio de 2014.
- Concurso infantil “¿Es el momento de estudiar en la Federación de Rusia!” (Congreso de las Comunidades Rusas de la República de Moldova). Chisinau (República de Moldova), 2 de abril de 2014.
- Seminario: protección jurídica para los compatriotas rusos en el centro de Georgia (unión de jóvenes rusos de Georgia). Tbilisi (Georgia), 8 de febrero de 2014.

6. International Federation for Housing and Planning

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1947

Introducción

La International Federation for Housing and Planning (IFHP) es una organización de afiliados fundada en 1913 para abordar las cuestiones relacionadas con el asentamiento humano y la urbanización. La IFHP tiene miembros procedentes de más de 30 países diferentes.

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos y propósitos de la International Federation for Housing and Planning son mejorar el desarrollo de las ciudades, las comunidades y las viviendas para las personas a través del intercambio de conocimientos, el fomento de la capacidad y la creación de redes.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La IFHP colabora activamente con el Foro de Profesionales de Hábitat del Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (ONU-Hábitat) y ejerce una función de asesoramiento en el Pacto Mundial de las Naciones Unidas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La IFHP estuvo presente en el foro Equidad Urbana en el Desarrollo – Ciudades para la Vida del Foro Urbano Mundial (WUF7) que se celebró en Medellín (Colombia) entre el 5 y el 11 de abril de 2014, y participó en otras reuniones del Foro Urbano Mundial, la Campaña Urbana Mundial y el Foro de Profesionales de Hábitat.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La IFHP colabora activamente con ONU-Hábitat, el Pacto Mundial de las Naciones Unidas y el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA). La IFHP está trabajando para llegar a ser Miembro Asociado de la Campaña Urbana Mundial y la Asamblea General del Grupo de Trabajo de Profesionales Asociados sobre Gobernanza Urbana.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Los representantes de la IFHP ejercen como expertos en las unidades de políticas en relación con la unidad de políticas 1 (derecho a la ciudad) y la unidad de políticas 4 (gobernanza urbana) del Grupo de Trabajo del Comité Directivo de la Campaña Urbana Mundial sobre la implementación a largo plazo.

7. International Social Service

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1947

Introducción

La organización International Social Service (ISS) es una ONG internacional fundada en Ginebra (Suiza) en 1924. Con presencia en más de 120 países, el ISS es un agente mundial en la promoción del bienestar y la protección infantiles.

Objetivos y propósitos de la organización

El International Social Service es una red que consta de entidades nacionales y una secretaría general para ayudar a los niños y las familias que afrontan complejos problemas sociales derivados de la migración. Además de su labor sobre el terreno, el ISS desarrolla proyectos de capacitación y lleva a cabo una labor de sensibilización y promoción con objeto de que los derechos de los niños se respeten en mayor medida. El ISS ofrece asistencia aproximadamente a 75.000 familias de todo el mundo cada año.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización envía presentaciones a la Convención sobre los Derechos del Niño de las Naciones Unidas y a los principales órganos creados en virtud de tratados de las Naciones Unidas.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

El ISS participó en conferencias y asambleas generales de los organismos especializados de las Naciones Unidas. Asimismo, asiste a las reuniones de las Naciones Unidas que se celebran en Ginebra y Nueva York.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El ISS realizó las siguientes actividades en apoyo de los ODM:

- Proporcionó asistencia jurídica y psicosocial, así como asesoramiento y apoyo, a las familias con dificultades.
- Ofreció capacitación pertinente a todas las partes implicadas en la protección de niños privados de familias, las modalidades alternativas de cuidado y la adopción internacional.
- Fomentó el respeto del derecho fundamental de cada niño a crecer en una familia adecuada por medio de tareas de promoción e investigación.
- Fortaleció su red mundial mediante la capacitación, la evaluación y el fomento de la capacidad y la determinación de recursos locales para garantizar la sostenibilidad.
- Analizó la legislación en el ámbito de la protección de los niños privados de familias y promovió buenas prácticas al respecto.
- Evaluó los marcos de protección infantil con las autoridades nacionales y propuso recomendaciones para su mejora.

8. Maryam Ghasemi Educational Charity Institute

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

El Maryam Ghasemi Educational Charity Institute es una ONG con sede en Teherán (República Islámica del Irán). El instituto se creó para ayudar a conseguir los objetivos internacionales relacionados con la educación, la salud y la igualdad de género.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización tiene por fin incrementar los niveles de alfabetización y el acceso a la enseñanza primaria universal, en especial para mujeres y niñas; erradicar la pobreza extrema y el hambre; promover y mejorar la salud materna; reducir la tasa de embarazos entre niñas menores de 18 años; mejorar la salud general y la higiene de los niños de las regiones pobres; sensibilizar y educar a mujeres y niños sobre el VIH; ofrecer capacitación a las jóvenes y a las mujeres sobre la legislación familiar; y proporcionar ayuda y socorro a los niños afectados por la guerra.

Para conseguir estos objetivos, el instituto se sirve de la organización de cursos de educación y capacitación, seminarios y reuniones técnicas; el mantenimiento de una presencia activa en eventos internacionales; y el intercambio de información y experiencias con ONG nacionales e internacionales con objetivos similares y la cooperación con estas.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El instituto contribuyó al examen periódico universal del Consejo de Derechos Humanos sobre la República Islámica del Irán.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

El instituto participó en los períodos de sesiones 23°, 25° y 28° del Consejo de Derechos Humanos. Además, representantes del instituto se reunieron con el Relator Especial sobre la situación de los derechos humanos en la República Islámica del Irán.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El instituto ha participado en las siguientes iniciativas en apoyo de los ODM:

- Segundo ODM: provisión de ayuda a la educación para niños con independencia de las diferencias étnicas o religiosas, construcción de escuelas y educación para niños privados de ella (especialmente niñas).
- Quinto ODM: educación de mujeres y niñas en el uso correcto de los anticonceptivos, celebración de cursos educativos sobre planificación familiar y taller sobre los derechos de la familia para mujeres y niñas.
- Sexto ODM: talleres para combatir, impedir y detener la propagación del VIH.

9. Overseas Development Institute

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

Fundado en 1960, el Overseas Development Institute (ODI) es el principal laboratorio de ideas independiente del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte sobre cuestiones humanitarias y de desarrollo a nivel internacional.

Objetivos y propósitos de la organización

La misión del ODI es inspirar e influir en políticas y prácticas tendientes a reducir la pobreza, mitigar el sufrimiento y obtener medios de vida sostenibles en

los países en desarrollo. Para conseguirlo, se sirve de una investigación aplicada de alta calidad, un asesoramiento práctico sobre políticas, y el debate y la difusión centrados en las políticas, al tiempo que trabaja con asociados de los sectores público y privado, tanto en países en desarrollo como en países desarrollados.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

El ODI ha colaborado con varios organismos de las Naciones Unidas, incluida la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres), la Oficina de las Naciones Unidas para la Reducción del Riesgo de Desastres (UNISDR), el Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (ONU-Hábitat), la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios de las Naciones Unidas (OCAH) y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en diversos proyectos relacionados con el género, la pobreza y la sostenibilidad. Además, el ODI ha desarrollado trabajos en políticas y gobernanza, protección social y política humanitaria a través del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), y en el ámbito de la alimentación y la agricultura a través de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

El ODI participa regularmente en las reuniones de las Naciones Unidas.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El Grupo de Política Humanitaria del ODI cuenta con una larga tradición de cooperación con los órganos de las Naciones Unidas, especialmente la OCAH y el PNUD. En 2014, el Grupo de Política Humanitaria, en asociación con la OCAH, publicó el “Marco estratégico regional integral para la crisis de la República Árabe Siria” con recomendaciones para facilitar el liderazgo gubernamental en países de acogida apoyado por los asociados de las Naciones Unidas, los mecanismos de consulta regionales y el intercambio continuo de información entre las partes interesadas.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El ODI ha desarrollado varios proyectos en apoyo de los ODM y el proceso de la agenda para el desarrollo después de 2015. La encuesta mundial MI Mundo del ODI permitió la participación de los ciudadanos y recogió las voces, prioridades y opiniones del pueblo. Los datos de la encuesta se utilizaron en la nueva agenda para el desarrollo sostenible. Además, la labor del ODI generó una sólida base empírica para sustentar una acción eficaz de desarrollo internacional después de 2015 y ayudó a la comunidad internacional a elaborar una hoja de ruta para dinamizar la acción de desarrollo y medir los resultados después de 2015.

10. Sri Lanka Anti-Narcotics Association

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1999

Introducción

La Sri Lanka Anti-Narcotics Association (SLANA) se fundó en 1988 en respuesta a los desafíos planteados por el abuso de drogas y su prevención.

Objetivos y propósitos de la organización

La SLANA se centra en la promoción, el desarrollo y el mantenimiento de diversas actividades, programas y proyectos orientados a la eliminación de las conductas de riesgo; la promoción y el desarrollo de capacidades tanto personales como sociales para empoderar a las personas y las comunidades; y la promoción de las acciones emprendidas por el gobierno, las organizaciones privadas, las personas y las comunidades que contribuyen a las estrategias para la eliminación de las conductas de riesgo.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Durante el período que abarca el informe, la SLANA ha puesto en marcha numerosos programas, eventos y actividades, entre los que se incluyen los siguientes:

- Una Carrera Nacional por la Salud para conmemorar el Día Internacional de la lucha contra el uso indebido y el tráfico ilícito de drogas.
- Un servicio de asistencia para los toxicómanos que busquen tratamiento y programas de rehabilitación.
- Publicación y distribución de boletines informativos trimestrales, folletos y carteles sobre el abuso de drogas y su prevención.
- Programas de desarrollo de preparación para la vida para empoderar a las personas para afrontar los retos que plantea la vida cotidiana con mayor eficacia.
- Un programa sobre tecnologías de la información diseñado para trabajadores migrantes y sus familias con el fin de prevenir que las familias se vuelvan disfuncionales por la ausencia de uno de los progenitores o los dos.
- Supervisión de la situación del abuso de drogas en Sri Lanka.
- Programas de concienciación dirigidos a las poblaciones de riesgo.
- Programas de desarrollo de la educación y las capacidades, como un curso gratuito de tecnología de la información básica de tres meses.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna participación.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

A fin de aumentar la participación de los jóvenes en el debate sobre el consumo de drogas en Sri Lanka, la SLANA organizó una campaña interactiva de concienciación sobre las drogas con voluntarios jóvenes del contingente de voluntarios de las Naciones Unidas. La SLANA obtuvo el apoyo de los miembros jóvenes del contingente de voluntarios para la Carrera Nacional por la Salud que conmemora el Día Internacional de la lucha contra el uso indebido y el tráfico ilícito de drogas. Asimismo, la SLANA ofrece oportunidades de pasantías para aquellos que lo soliciten a través del contingente de voluntarios.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Por medio de su labor en la prevención de las drogas, el trabajo de la SLANA contribuye de manera indirecta a los ODM relacionados con la salud y la educación.

11. UN Women Australia Incorporated

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

UN Women Australia Incorporated es el Comité Nacional para ONU-Mujeres en Australia (Comité Nacional) y es uno de los 15 Comités Nacionales que brindan apoyo a la labor de la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres).

Objetivos y propósitos de la organización

Los principales objetivos de la organización son recaudar fondos para ONU-Mujeres, implicar al Gobierno de Australia en la labor de ONU-Mujeres y poner en tela de juicio las actitudes que perpetúan la desigualdad entre los géneros.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Entre las principales actividades se incluyen las siguientes:

- La recaudación de más de 1 millón de dólares para la labor de ONU-Mujeres y el mantenimiento satisfactorio de la financiación de Australia para ONU-Mujeres en un momento en el que todos los demás organismos de las Naciones Unidas sufrieron recortes.
- La organización de una presentación mundial de “El progreso de las mujeres en el mundo”, el informe emblemático de ONU-Mujeres, que reunió al sector privado con el Gobierno y organizaciones no gubernamentales para tratar el empoderamiento económico de la mujer.

- La organización de los actos de celebración en Australia del Día Internacional de la Mujer, al que asistieron más de 10.000 personas y que llegó a una audiencia de unos 3 millones de personas por Internet.
- La organización de una cumbre anual sobre el lugar de trabajo, en la que participaron dirigentes de empresas australianos para abordar la igualdad y la diversidad de género.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

El Comité Nacional asiste anualmente a la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer de las Naciones Unidas en Nueva York. Se ha ampliado la delegación para incluir a algunos jóvenes y, más recientemente, a representantes de las empresas para garantizar que la audiencia más amplia posible comprenda la importante labor de las Naciones Unidas. Además, un representante del Comité Nacional se sentó en la delegación del Gobierno de Australia en la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer en 2013.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

El Comité Nacional es un organismo de ONU-Mujeres, vinculado mediante un acuerdo de reconocimiento formal. El Comité Nacional colabora también estrechamente con colegas en la región de Asia y el Pacífico.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El Comité Nacional de Australia ha recaudado más de 1 millón de dólares para apoyar la labor de ONU-Mujeres en toda la región del Pacífico. Asimismo, se ha involucrado con otros asociados corporativos en cuestiones como la responsabilidad empresarial para poner fin a la violencia contra la mujer y continúa interpelando a las empresas para que apliquen los Principios para el Empoderamiento de las Mujeres. Las comisiones voluntarias del Comité Nacional de Australia organizan múltiples eventos comunitarios para concienciar sobre los ODM, como proyecciones cinematográficas, eventos con oradores principales y mesas redondas. Australia fue sede de la presentación de “El progreso de las mujeres en el mundo”, y la Directora Ejecutiva de ONU-Mujeres asistió a algunos de los eventos.

12. Fundación Cumbre Mundial de la Mujer

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1995

Introducción

La Fundación Cumbre Mundial de la Mujer es una red internacional sin fines de lucro para el empoderamiento fundada en Ginebra (Suiza) el 8 de marzo de 1991.

Objetivos y propósitos de la organización

La Fundación tiene por fin reducir las desigualdades y la violencia mediante el fomento de la aplicación de los derechos de las mujeres y los niños, y la agenda de las Naciones Unidas para el desarrollo. Sus actividades están principalmente destinadas al empoderamiento de la mujer rural.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La Fundación organizó conjuntamente eventos paralelos de la sociedad civil relacionados con la agenda de las Naciones Unidas para el desarrollo.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La Fundación asiste a las conferencias y los eventos periódicos de las Naciones Unidas, como el Consejo de Derechos Humanos y la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer. Asimismo, forma parte de diferentes grupos de trabajo de ONG, como “El derecho de los pueblos a la paz” y otros relacionados con la violencia contra los niños y las mujeres. La Fundación organiza y copatrocina ocasionalmente eventos paralelos en las Naciones Unidas en asociación con grupos acreditados.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La Fundación apoya la labor de la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres) y la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, y colabora con la Comisión Económica de las Naciones Unidas para Europa (CEPE). La Fundación coopera, entre otros, con la oficina de la Representante Especial del Secretario General de las Naciones Unidas sobre la Violencia contra los Niños y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Entre las iniciativas se encuentra el premio anual de la Fundación a la creatividad de las mujeres en la vida rural; el llamado anual a la acción sobre el Día Internacional de las Mujeres Rurales; y un plan de microcrédito para el empoderamiento económico de los grupos de mujeres rurales de Malí denominado “Proyecto Oveja de Malí”. El proyecto, patrocinado por donantes privados de Suiza y administrado localmente por la organización asociada en Malí “PROMETHEE”, ofrece créditos a los grupos de mujeres rurales objetivo para adquirir corderos, criarlos y venderlos luego a fin de obtener un beneficio; destacan además el premio de la Fundación a la acción de prevención innovadora desarrollada por miembros de la coalición y los “19 días de activismo para la prevención del abuso y la violencia contra niños y jóvenes, del 1 al 19 de noviembre”.

13. WomenSport International

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2011

Introducción

WomenSport International se fundó en 1994 para fomentar el aumento de las oportunidades y los cambios positivos para las mujeres y las niñas a todos los niveles de participación en el deporte y la actividad física.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización pretende servir como grupo de promoción internacional; apoyar a personas o grupos que trabajan para fomentar el cambio positivo; producir o difundir materiales educativos y otra información de interés para aumentar las oportunidades o mejorar la experiencia de las niñas y las mujeres en el deporte y la actividad física; trabajar con los órganos rectores del deporte internacional y otras organizaciones para promover la mayor participación posible de niñas y mujeres en el deporte y la actividad física a todos los niveles; y funcionar como un centro de intercambio de información para compartir investigación, información, ideas y buenas prácticas.

Cambios importantes ocurridos en la organización

Está a punto de concluirse un memorando de entendimiento con el American College of Sports Medicine.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Los representantes de WomenSport International colaboraron de forma activa con el Grupo Principal de las Mujeres de las Naciones Unidas en el trabajo en el campo de los objetivos, las metas y los indicadores del desarrollo sostenible para después de 2015, incluida la promoción de la inclusión del deporte y el desarrollo para niñas y mujeres en diferentes áreas de intervención.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

WomenSport International organizó sesiones paralelas en las reuniones de 2012 a 2014 de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer con WomenSport Foundation USA, International Working Group on Women and Sport y American College of Sports Medicine en 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

WomenSport International contó con representación en dos reuniones de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) para llevar a cabo una revisión de la Carta Internacional de la Educación Física y el Deporte de la UNESCO aprobada en 1978. WomenSport International participó en conferencias y proyectos con grupos que actuaban en nombre de la Oficina de las Naciones Unidas sobre el Deporte para el Desarrollo y la Paz (ONUDDP), especialmente en lo referente a los programas para las niñas.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización se ha esforzado por conseguir la plena realización de los siguientes ODM:

- Primer ODM: adoptó medidas para facilitar la capacitación en línea para ejercer de entrenador y desarrollar otras funciones relacionadas con el liderazgo deportivo para mujeres (proyecto de la Universidad de Ohio); realizó investigaciones sobre el acoso y el desarrollo de políticas a fin de conseguir aumentar la seguridad en el deporte para que las mujeres puedan desarrollar sus carreras profesionales en este ámbito.
- Tercer ODM: el principal objetivo de la organización es incrementar las oportunidades de las mujeres y las niñas en el deporte y la actividad física saludable a lo largo de su vida.
- ODM cuarto y quinto: investigó sobre los beneficios para la salud de la actividad física en mujeres embarazadas y los beneficios de la actividad física desde la primera infancia; los datos revelan beneficios para la salud de las mujeres en todos los momentos de su vida.

14. World Association of Industrial and Technological Research Organizations

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1991

Introducción

La World Association of Industrial and Technological Research Organizations (WAITRO) se fundó en 1970 para promover y fomentar la cooperación entre las organizaciones de investigación y desarrollo de carácter industrial y tecnológico. En la actualidad, cuenta con 159 organizaciones de 76 países.

Objetivos y propósitos de la organización

La organización se esfuerza por desarrollar asociaciones de acción entre las organizaciones afiliadas para lograr un desarrollo sostenible. La WAITRO fomenta la creación de vínculos entre las organizaciones afiliadas al promover y facilitar la transferencia de investigación, resultados y conocimientos técnicos; favorecer el intercambio de experiencias en la gestión de la tecnología y la investigación; mejorar la capacidad de administración de las organizaciones centradas en la tecnología y la investigación; determinar e impulsar campos de investigación adecuados para la colaboración internacional, las nuevas oportunidades y los mercados; y promocionar la investigación tecnológica y el fomento de la capacidad en los países en desarrollo.

Cambios importantes ocurridos en la organización

La WAITRO cuenta con nuevos miembros procedentes de África, concretamente el Norte de África, así como de Asia y el Pacífico, Europa, América Latina y el Caribe, el Oriente Medio y América del Norte.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La WAITRO ha determinado que el medio ambiente, la energía, la mitigación de la pobreza, el agua, la salud y la seguridad alimentaria representan retos y prioridades específicos para cada región, donde sus organizaciones afiliadas pueden llevar a cabo intervenciones basadas en la ciencia y la tecnología para contribuir a la consecución de los ODM.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

La WAITRO realizó la presentación “WAITRO: la familia mundial de innovación” en el Foro de Innovación Mundial que tuvo lugar en Daejeon (República de Corea) entre el 11 y el 14 de noviembre de 2014. También participó en la Conferencia Internacional de Organizaciones No Gubernamentales celebrada en París (Francia) entre el 15 y el 17 de diciembre de 2014.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

No se ha especificado ninguna cooperación.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha llevado a cabo las siguientes actividades en apoyo de los ODM:

- Seminario regional “Mejora de las capacidades de las políticas de investigación y determinación de la ciencia comercializable y la investigación tecnológica”. Indonesia, 10 a 13 de octubre de 2011.
- Programa para el personal directivo superior “Administración de organizaciones de ciencia y tecnología”, organizado conjuntamente con la Comisión Nacional de Bangladesh para la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO). Bangladesh, 9 a 11 de julio de 2012.
- Taller para la elaboración de propuestas de proyectos para la Unión Europea. Kenya, 29 a 30 de noviembre de 2012.
- Taller “Oportunidades para la colaboración bajo el Horizonte 2020”. Dinamarca, 17 a 18 de junio de 2014.
- Séptimo proyecto marco Biowaste4SP de la Unión Europea. Sudáfrica, 29 a 31 de octubre de 2013.
- Congreso “Innovaciones tecnológicas para un crecimiento integrador”. India, 8 y 9 de noviembre de 2012.

Además, ha desarrollado un marco de colaboración con la Red Internacional para las Pequeñas y Medianas Empresas y ha participado en el foro “Acceso estratégico y desarrollo conjunto de activos económicos en beneficio de las pequeñas y medianas empresas”. Turquía, 21 a 24 de mayo de 2013.

15. World Federation of Khoja Shi'a Ithna-Asheri Muslim Communities

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2007

Introducción

La World Federation of Khoja Shia Ithna-Asheri Muslim Communities (KSIMC) es una ONG de carácter humanitario de base religiosa y comunitaria. La organización lleva a cabo proyectos en más de 20 países.

Objetivos y propósitos de la organización

Los objetivos consisten en promover la fe, mitigar la pobreza y proporcionar educación. Para conseguir estos objetivos, la organización cuenta con varios departamentos centrados en diferentes ámbitos, a saber, socorro y desarrollo internacional, asistencia sanitaria, educación, patrocinio educativo, educación islámica y asuntos de familia.

Cambios importantes ocurridos en la organización

No ha habido cambios importantes.

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización, a través de sus miembros y asociados regionales, sigue ofreciendo servicios esenciales relacionados con desastres, emergencias, agua y saneamiento, educación y desarrollo comunitario en más de 20 países.

Participación en reuniones de las Naciones Unidas

Los representantes de la organización asistieron al 25º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos en Ginebra (Suiza) en marzo de 2014, donde intervinieron de manera oral y por escrito.

Cooperación con órganos de las Naciones Unidas

La organización colabora desde 2012 con el Organismo de Obras Públicas y Socorro de las Naciones Unidas (OOPS) para prestar ayuda a los habitantes de Gaza (Estado de Palestina) y con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo en Filipinas tras el paso del tifón Haiyan.

Iniciativas emprendidas por la organización en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha realizado las siguientes actividades en apoyo de los ODM:

- Primer ODM: proporcionó asistencia social a 158 personas de edad avanzada en la India y Sri Lanka; nuevas viviendas para más de 1.200 familias en la República Unida de Tanzania, Sri Lanka y el Pakistán; canastas con raciones de alimentos a más de 28.000 familias en más de 22 países durante el ramadán y en situaciones de desastres naturales; capital generador para cultivar 385 acres de tierras agrícolas en el Pakistán tras las crecidas repentinas de 2010; y 25 subvenciones en efectivo para poner en marcha puestos de venta de alimentos tras el paso del tifón Haiyan que azotó Filipinas.

- Segundo ODM: patrocinó a más de 4.400 estudiantes en cinco países.
 - Tercer ODM: donó 25 máquinas de coser y organizó un programa de capacitación para mujeres en el Pakistán para aprender a coser a fin de permitirles poner en marcha sus propios negocios para mantener a sus familias.
 - Sexto ODM: facilitó el acceso a agua no contaminada y a mejores instalaciones sanitarias para familias residentes en países en desarrollo. Se construyeron 230 pozos en el Pakistán, la India, Kenya, el Afganistán y la República Unida de Tanzania, y 105 retretes en el Pakistán.
 - Séptimo ODM: creó 100 huertos y plantó 5.000 árboles en Wajir County (Kenya) en el marco de su programa de apoyo comunitario para garantizar la sostenibilidad ambiental.
-